## Macron et Lula discutent de la COP 30 à Belém



La Havane, 19 février, (RHC)- Le président français, Emmanuel Macron, a fait le point mardi sur sa conversation téléphonique avec son homologue brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva. Tous les deux ont

discuté de la COP 30 de cette année sur le changement climatique à Belém, au Brésil.

Nous travaillerons ensemble pour faire de la COP de Belém un succès et nous avons plusieurs initiatives en faveur du climat, de la biodiversité et des océans, a écrit le président dans X.

Il a également déclaré avoir discuté avec le président brésilien du conflit en Ukraine et de la nécessité pour la communauté internationale de se mobiliser en faveur de la paix.

Nous sommes d'accord sur le fait que la paix ne peut être obtenue qu'en amenant la Russie et l'Ukraine à la même table de discussion, a-t-il ajouté sur le réseau social.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376966-macron-et-lula-discutent-de-la-cop-30-a-belem



Radio Habana Cuba